
AM Friedrich teilt mit, dass die Bewohner des Seniorenheims in der Altstadt ihn 

darauf hingewiesen haben, dass in Verlängerung des Drosselweges keine 
Sitzbank vorhanden ist. Er fragt die Verwaltung, ob es möglich ist, eine solche 

aus dem Fundus der Stadt Meckenheim bzw. des städtischen Baubetriebshofes 
aufstellen.  
 

Die Verwaltung berichtet, dass der Fundus vermutlich bereits erschöpft sei, wird 
dies jedoch im Nachgang prüfen. Finanzielle Mittel für neue Bänke sind nicht 

vorhanden und werden auch in absehbarer Zeit nicht in den Haushalt eingebracht 
werden. Es wird daher angeregt, die Sitzbank ggf. über Sponsoren zu 
finanzieren. AM Friedrich bittet daher die Verwaltung, einen geeigneten 

Aufstellplatz für die Sitzbank zu bestimmen, damit hierfür leichter ein Sponsor 
gefunden werden kann. Die Verwaltung sagt zu, einen möglichen Standort zu 

definieren. 


